

Ein paar Gedanken zum lang ersehnten Sommer

Sommer und endlich die ersehnten, feinen, warmen Sonnentage – bis am 15. Mai Schnee bis ins Tal und ganz viele Regentage.

Sommer bedeutet für viele Erntezeit, aber auch Ferienzeit, Urlaubsplanung und ganz besonders die Vorfreude auf die vielen schönen Erlebnisse in den Bergen, auf unvergessliche Bergtouren und auf erholsame Wanderungen auf den Almen.

Sommer bedeutet aber auch „Schule aus“, Schwimmbad, Eis essen, Sommercamp und einfach ganz viel Freiheit und Zeit zum Spielen.



Sommerzeit bedeutet aber auch viel Beschäftigung im Bereich Tourismus und Landwirtschaft. Harte Arbeit, viel körperlicher und geistiger Einsatz und hektischer Alltag.

Um neue Kraft für den Alltag zu tanken braucht es mal eine Auszeit – Auszeit für Erholung, es braucht Zeit für sich, für die Familie und auch für Freunde.

Wir brauchen nicht lange suchen nach Ausflugszielen, nach Rückzugsorten, nach Kraftquellen, nichts ist so ehrlich und beeindruckend wie die Natur. Wir haben das große Glück in einem so wunderbaren Land leben zu dürfen, wir sind von der geographischen Lage her einmalig und von der Schönheit unseres Landes, unserer Berge und Seelandschaften verwöhnt und sehr oft beneidet. Das sollte uns immer bewusst sein, dafür sollten wir dankbar sein und uns daran erfreuen.



Der Pfarrgemeinderat von Maria Trens wünscht Euch allen einen wunderschönen Sommer mit vielen schönen Erlebnissen, mit vielen neu gewonnenen Eindrücken aus dem Urlaub und vor allem wünschen wir Euch gute Erholung.

DANKSAGUNG

An die freiwilligen Helfer bei den Arbeiten an der Außensanierung der Sakristei, viele haben unentgeltlich mitgeholfen und uns dabei kräftig unterstützt.

An die fleißigen „Kirchenspüler“ ein ganz herzlicher Dank. Dieser Dienst ist für unsere Kirche so wichtig und wertvoll!!

Vergelt's Gott ALLEN